

Skiabteilung TV 1886 Trebur e.V.

## Super Schnee und wunderschöne Tage in den Dolomiten

Die Ski-Ausfahrt der Skiabteilung führte bereits zum 21. Mal an den Kronplatz in Südtirol.

Wenundwunzig Ski- und Wanderfreunde machten sich am 24. Februar auf, um mit dem Bus nach Kiens ins Hotel Leitgamhof zu fahren. Mit großer Freude wurde die kleine Gruppe vom Hotel-Team empfangen.

Am Sonntag begrüßte die Teilnehmer der Kronplatz mit eisigen Minustemperaturen, aber hellem Sonnenschein und super präparierten Pisten. Die Wandergruppe besuchte die Stadt Bruneck. Höhepunkt der Wochentour war die Fahrt nach Corvara. Von dort starteten zwei Skigruppen die Tour der „Sella Ronda“. Auch hier strahlender Sonnenschein und Eiseskälte. Eine kleine Gruppe befuhr die Pisten von Corvara und der Wandertipp verbrachte den Tag in und um Corvara. Fast verletzungsfrei kehrten die Ausflügler am Samstag wieder zurück nach Trebur und für die 22. Kronplatz-Fahrt (9. bis 16. März 2017) gab es bereits vor der Ankunft in Trebur vier Anmerkungen.

Als nächstes findet die Jahreshauptversammlung der Skiabteilung am 16. März um 19 Uhr im Gesellschaftsraum der Turnhalle in Trebur statt.



SG Dornheim, Fußball

## Fußballer absolvieren Trainingseinheit im Fechten

Im Rahmen der Vorbereitung auf die Rückrunde begab sich die erste Mannschaft nach Rüsselsheim, um beim Fechtclub eine Trainingseinheit im Fechten zu absolvieren.



Ein ungewohnter Anblick: Die Dornheimer Fußballer im Fechterdress. Bild: SG Dornheim

Bevor das Team die Waffen in die Hand nehmen durfte, wurde zunächst erst einmal ein bisschen Theorie vermittelt. In den nächsten Schritten ging es über die richtige Beinarbeit, hin zu Angriff- bzw. Verteidigungstechniken. Nachdem diese dann grob verstanden und diverse Übungen geschult waren, durfte das Team die Waffen richtig einsetzen und die gelernten Inhalte in Duellen anwenden. Trainer Mathias Kudla war im Anschluss voll des Lobes über die etwas andere Trainingseinheit:

„Das heute war eine super Erfahrung für uns alle. Die Trainingseinheit war nicht nur sehr interessant und lehrreich, sondern auch intensiv und anstrengend.“

Vielen Dank an dieser Stelle auch nochmal an unseren Coach Bastian Buller und den Fechtclub Rüsselsheim für diese gelungene Veranstaltung! Vielleicht hilft uns diese Erfahrung ja dabei, die in der Rückrunde anstehenden Duelle erfolgreicher auszufechten.“

Kennen Sie schon...

# „Big Phil?“



Europas größte Goldmünze kommt in die Mainspitze!

Bilden Sie „Ihren GoldPhil“ und informieren Sie sich über unser neues Angebot an Edelmetallen.

## 15. März 2018

Geschäftsstelle Gustavsburg · 08:00 bis 18:00 Uhr

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Eine Veranstaltung für alle, die sich für eine sichere Geldanlage interessieren!

Wir machen den Weg frei.

1000 Proben gratis auf Sie!

06 144 4070

06 144 4070

Wir sind auch bei WhatsApp erreichbar!



Volksbank Mainspitze eG

## Goldmünze „Big Phil“

Die Volksbank Mainspitze präsentiert Europas größte Goldmünze

Während Papierwährungen Wertschwankungen unterliegen und inflationieren können, besitzen Edelmetalle einen stabilen inneren Wert. Gold und Silber, die seit rund 5000 Jahren als Zahlungsmittel akzeptiert werden, haben historische Ereignisse überdauert, ohne an Vertrauen und Wert einzubüßen.

Auf Initiative der Volksbank Mainspitze kommt erstmals Europas größte Goldmünze, der 31 Kilogramm schwere „Big Phil“ nach Ginsheim-Gustavsburg. In der 37 Zentimeter Durchmesser großen und knapp zwei Zentimeter starken Goldmünze (Wiener Philharmoniker) glänzen tausend Unzen reines Gold. Derzeit ist die Münze rund 1,3 Millionen Euro wert, während der Nominalwert mit 100.000 Euro aufgeführt ist. Weltweit gibt es lediglich 15 Stück dieser Goldmünzen. Die genossenschaftliche Beratung berücksichtigt die Kundenbedürfnisse und liefert individuelle Lösungen, die auf die Bedürfnisse und Möglichkeiten des Kunden zugeschnitten sind. Die bedarfsorientierte und ganzheitliche Vermögensberatung der Volksbank Mainspitze eG bildet eine Art Masterplan, nach dem sich das Vermögenskonzept richtig.

Edelmetalle spielen dann eine zunehmende Rolle. Ob Gold oder Silber in Barren oder Münzen – Edelmetalle bieten ein hohes Maß an Sicherheit, Mobilität und Liquidität. Die individuelle Streuung im Gesamtportfolio hängt von der jeweiligen Anlagestrategie des Kunden ab.

Informieren Sie sich bei Ihrer Volksbank Mainspitze eG über den alternativen Sachwert Gold und erleben Sie am 15. März in der Geschäftsstelle in Gustavsburg (Rudolf-Diesel-Str. 13) den „Big Phil“ hautnah.

## ADAM RAUCH

Maurermeister

Bausanierungen aller Art

Um- und Anbauarbeiten

Pflasterarbeiten

Kellerisolierung

Kanalarbeiten

**Wir beraten Sie gerne!**